

Intégrer les multinationales dans la régulation du commerce mondial

Favoris & Partage

Export BibTex

Export PDF

Signaler

Article de revue scientifique de Fok Michel - 2005

[Lien externe ou de téléchargement](#)

Référence bibliographique 2005, Fok Michel
Intégrer les multinationales dans la régulation du commerce mondial

Année de publication 2005

Auteur(s) Fok Michel

Titre du document Intégrer les multinationales dans la régulation du commerce mondial

Titre en anglais Integrate multinational companies in the regulation of world trade

Adresse email de l'auteur michel.fok@cirad.fr

Adresse URL http://www.slire.net/download/63/tribune_omc_mnc_2.pdf

Journal ou Magazine La Tribune

Pays concerné(s)

Thésaurus associé(s) Colire

Mots-clé(s) Colire Négociations internationales

Cycle de Doha

Dossier coton de l'OMC

Cycles de l'OMC

OMC

Cycle de Doha

Enregistré le 2011-12-14

Modifié le 2011-12-14

Administré par [Fok Michel](#)

Résumé

Il est possible que les négociations du Cycle de Doha s'achèvent, dans quelques mois à HongKong, sans perspective favorable pour les pays en développement exportateurs de produits agricoles, car les principaux acteurs du commerce de ces produits, avec pouvoir d'en déterminer les prix, n'auront pas été intégrés dans le processus de régulation internationale.

En se fixant les objectifs de réduire les soutiens domestiques et les subventions à l'exportation des produits agricoles, l'OMC considère, ...

Résumé en anglais

It is possible that Doha Round will be concluded, in a few months in HongKong, without prospect favorable for the developing countries exporters of agricultural commodities, because the main trading actors of these commodities, with price fixing power, will not have been integrated in the process of international regulation. By setting the objectives to reduce the domestic supports and the export subsidies of the agricultural products, WTO considers, at least implicitly, that prices are only im...

[Aide](#) | [À propos de](#) | [Nous contacter](#) | [Informations légales](#)

[AfomdNET](#) | [Cantool](#) | [CIRAD](#)

© Copyright CIRAD 2010-2020

[English](#) | [Français](#)